



PULSO POLÍTICO



DENUNCIA ROMERO CORRUPCIÓN EN INFONAVIT

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al mismo tiempo que **Ricardo Monreal**, líder de la bancada de Morena en San Lázaro, confirmó que hasta después del 6 de enero las Comisiones de Trabajo y Vivienda de la Cámara de Diputados iniciarán la revisión de la controvertida reforma a la Ley del Infonavit, "que derrote la corrupción y las malas prácticas" en su aplicación y se convoque a dirigentes sindicales, empresariales y representantes de empresas constructoras, el director de ese organismo, Octavio Romero, denunció en la mañanera una red delictiva en la venta y reventa de casas.

Aseguró que en ella están involucrados trabajadores de ese instituto, notarios, despachos y peritos valuadores, que se coluden para otorgar hasta cuatro créditos para una misma vivienda, lo que calificó de estafa que asciende a mil 200 millones de pesos, de lo que ni la Comisión de Vigilancia ni el Comité de Auditoría del mismo han tomado acciones contra los responsables y que seguramente originará reacciones de algunos de ellos.

DE ESTOY DE AQUELLO...

Dos militares que intentaban desactivar un artefacto explosivo en una localidad del municipio de Buenavista, Michoacán, colocado por algún grupo criminal, murieron al estallarles, con lo que suman cuatro los efectivos del Ejército que perecen en similares circunstancias, como el reciente caso ocurrido en Cotija, en ese mismo estado, en el que varios soldados más resultaron heridos.

Ahora fue la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, la Cepal, la que recortó su pronóstico de crecimiento de la economía mexicana de 1.9 a 1.2 por ciento, y también ajustó el de la región para este año, de 2.3 a 1.8 por ciento, aunque estima que para 2025 la tasa de expansión del PIB sea de 2.4.

Aunque no dijo dónde, Clara Brugada, Jefa de Gobierno de CDMX, anunció la reubicación en "espacios dignos" de por lo menos tres mil migrantes en distintos rumbos, en donde el número de los que deambulan por alcaldías es más que notorio, preocupante para los capitalinos.

En Sinaloa, un agente investigador de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Halexty Guadalupe, fue ejecutado en Culiacán por un sicario de "Los Chapitos". Y es que mientras arresten a decenas, centenares o miles de sicarios, de ellos o de los "Mayitos" y no a éstos, seguirá la violencia en ese estado.

O hay un manotazo sobre la mesa y consecuentes relevos, con denuncias formales, o será difícil aplacar a quienes, por ambiciones de poder político y económico, no cejarán de poner en riesgo la "unidad" morenista hoy prendida con alfileres.

Reclamamos en el municipio mexiquense de Tultitlán por cambiar nombres de calles con dichos y ocurrencias de AMLO.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico